

## CONSTRUYE EDOMÉX COLECTOR PLUVIAL EN ATIZAPÁN

- *Forma parte de las acciones previas a la temporada de lluvias, para mitigar riesgos entre la población.*

**Atizapán de Zaragoza, México, 14 de enero del 2016.-** Como parte de las acciones preventivas para mitigar riesgos entre la población durante la temporada de lluvias, la Secretaría de Infraestructura construye el colector pluvial Las Alamedas-Lomas de Atizapán,

A través de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM), se lleva a cabo dicha obra que tiene una longitud de 390 metros, y que representa un beneficio para alrededor de 490 mil habitantes de la región.

José Manuel Camacho Salmón, vocal ejecutivo de la CAEM, indicó que el proyecto contempla una inversión proyectada en 12.8 millones de pesos, y consiste en la colocación de tubería de concreto reforzado de 2.13 metros de diámetro, a fin de captar las aguas pluviales para canalizarlas debidamente.

Informó que dicho proyecto, denominado Colector Pluvial Pavo Real, tiene un avance del 42 por ciento, y se realiza con fondos estatales y federales, su función aliviará las descargas pluviales que durante la temporada de lluvias suelen escurrir desde las partes altas de Atizapán, en concreto en el fraccionamiento Las Alamedas, hacia Lomas de Atizapán, llegando al cauce.

Destacó que la obra, considerada como un proyecto de alto impacto por el beneficio a los habitantes de la región, genera afectaciones en algunas vialidades, aunque indicó que los trabajos avanzan conforme a lo programado y estarán listos antes de que concluya el primer cuatrimestre de este año.

El vocal ejecutivo informó que la CAEM, dependiente de la Secretaría de Infraestructura, lleva a cabo diversos trabajos preparativos para la temporada de lluvias, a fin de mitigar los riesgos de inundación.